

Endspurt im Mehrkampf

Leichtathleten der LG Hersbrucker Alb läuteten Saisonausklang erfolgreich ein

BURGLEGENFELD (bb) – Bei den Kreismeisterschaften Süd in Burglengenfeld nutzten zwölf Athleten der LG Hersbrucker Alb die letzte Möglichkeit der Saison, einen Mehrkampf zu absolvieren. Sie zeigten dabei noch einmal gute Vorstellungen.

In der Klasse Schüler M11 präsentierte Titus Knoche (TV Hersbruck) mit 1513 Punkten eine ganz ausgezeichnete Leistung. Vor allem seinem Hochsprung (1,38m) und dem Ballwurf (44m) hat er es zu verdanken, dass er nun an erster Stelle in Mittelfranken steht. Sven Buchwald (TVH) belegte mit 1032 Punkten und Bestweite von 27m mit dem Ball Rang 13, gefolgt von Lennart van Haßelt (SC Engelthal, 1010).

Nur vier Zähler Vorsprung hatte Jan-Luis Knisch (TVH) bei seinem Sieg im Dreikampf der Klasse M10. Mit 3,91 m im Weitsprung war er der beste Springer im Feld. Dank seiner 31,50 m mit dem Ball holte sich Tizian Behr (TVH) einen tollen drit-



Titus Knoche glänzte im Hochsprung mit 1,38 Meter.

Fotos: B. Buchwald

ten Rang. In der Klasse M9 feierte Neuzugang Felix Hauenstein (TVH) einen gelungenen Einstand. Mit der besten Weite von 27,5m im Ballwerfen durfte er sich ebenfalls über den dritten Platz freuen. Auch Laurin Behr (TVH) war mit 27m der mit Abstand beste Ballwerfer seiner Klasse. Allerdings reichte es bei den achtjährigen Jungs trotzdem nur zum sechsten Platz.

Einen weiteren Sieg für die LG gab es durch Sina Buchwald (TVH) in der Klasse W13 mit Bestleistungen im Sprint (11,06 Sek.), im Weitsprung (4,31 m) und im Ballwerfen (31,50m). Ihre 1,45m im Hochsprung brachten ihr 1772 Punkte. Die beiden Besten im Ballwerfen mit 32,50m, Charlotta van Haßelt (SCE) und Carina Brüser (TVH), erreichten die Ränge acht und neun unter 18 Teilnehmerinnen. Sehr erfreulich war auch der neunte Platz von Nina Speckner (SCE) in der Klasse W9. Erstmals schaffte sie mit drei Metern die magische Grenze und auch im Ballwerfen erreichte sie mit 19m eine Bestweite.



Sina Buchwald zauberte eine Bestleistung im Weitsprung in den Sand.

In der Klasse W8 ließ Mona Müller (TVH) ihren Gegnerinnen mit tollen 8,85 Sek. über 50m, mit 3,13m im Weitsprung und 18m mit dem Ball keine Chance und gewann mit 30 Zählern Vorsprung. Neben den Mehrkämpfen wurden auch noch 800m-Läufe ausgetragen. Titus Knoche (2:34) und Jan-Luis Knisch (2:46) spielten hier ihre Stärke aus. Trotz Bestzeit von 3:09,49 Min. verpasste Tizian Behr das Podest nur um neinhundertstel Sekunden. Sechster wurde ebenfalls mit Bestzeit sein Bruder Laurin.

LG-Senior Werner Neumann (FC Reichenschwand) vertrat bei den Bayerischen Meisterschaften im Wurf-Fünfkampf die Farben der LG erfolgreich. In den Disziplinen Hammer, Kugel, Diskus, Speer und Gewichtweitwurf ließ er sechs Gegner hinter sich und schaffte als Dritter den Sprung aufs Podest. Eine Woche vorher zeigte er bei den Nordbayerischen Meisterschaften seine Klasse im Hochsprung, Diskuswerfen, Hammerwerfen und Speerwerfen. Bei strömendem Regen gewann er gleich vier Titel.